



いよいよ2学期のスタート！

1学期は、新しい生活様式を日々の学校生活の中で実践しながら、子どもたちは新たな学年で、それぞれがめあてをもって学習や様々な活動に取り組むことができました。1学期、夏季休業期間中と、命に関わる大きな事故がなかったことは保護者の皆様、PTA役員の皆様、そして地域の皆様の献身的なご支援とご理解があつてこそのことだと職員一同感謝しております。

さて、夏休みはいかがでしたでしょうか。今年も猛暑と局地的な豪雨によって、各地で大きな災害や熱中症による事故、水の事故などが起きました。また、新型コロナウイルス感染症の感染者数が高止まりの状況が続くなど心配事の多かった夏休みでした。そのような中、第5学年の林間学校は予定どおりに実施することができました。登山やキャンプファイヤーなどを通して、多くの思い出と、助け合うこと、協力することの大切さを学んだことと思います。思いの外、山登りがきつかったようです。

学校では、夏季休業期間中、2学期の教育活動の充実に向けて、教育課程、児童理解、ICT活用、学力向上、特別支援教育など学校全体で教職員研修を行ってまいりました。2学期以降の教育活動でその成果を十分に発揮できるよう教職員一丸となって取り組んでまいります。

いよいよ2学期、霞ヶ関小学校の子どもたちの元気な声とともに、活気あふれる学校生活が始まります。夏休みを元気に過ごして、少し成長した子どもたちと2学期を迎えられたことを大変嬉しく思っています。2学期は、学校生活のなかでもさらに大きく成長できる学期です。各学年の校外学習をはじめ6年生の修学旅行、運動会、校内音楽会、委嘱研究発表会、120周年記念事業の行事などたくさんの学校行事があります。ぜひ、夏休みに培った力と貴重な体験を2学期の学校行事や学校生活に生かし、さらに自分を成長させていってほしいと思います。

2学期も1学期同様、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



※5年林間写真

※教職員研修写真

